

# The Winning Design/Le design gagnant

By/Par Mary Fielder



The design includes the POPPY as a reminder to remember those who paid the supreme sacrifice in the service of their country. The RED CROSS; STETHOSCOPE and MAPLE LEAF represents those who served and continue to serve in the CAF, particularly the RCMS and the Canadian military health services. Lastly, the design supports those who, knowing that they may not return (represented by the globe), survived and now endure the impact of life altering injuries and diseases, both physical and psychological (represented by the heart with a cardiac arrhythmia).

Le design inclut le coquelicot, un rappel de ceux qui ont fait le sacrifice ultime au service de leur pays. La croix rouge, le stéthoscope et la feuille d'érable représentent ceux qui ont servi et continuent à servir dans les Forces armées canadiennes et plus particulièrement au sein du Service de santé royal canadien ainsi que les Services de santé militaires canadiens. En tout dernier lieu, le design nous rappelle ceux qui, sachant qu'ils ne reviendraient peut être pas et représentés par le globe, ont survécu, mais doivent maintenant apprendre à vivre avec les séquelles de blessures et de maladies, tant physiques que psychologiques. Cela étant représenté par le cœur en arythmie cardiaque